

Temperaturas extremas de Avila
Del Observatorio de la capital
Máxima, 25,4
Mínima, 10,0

La situación internacional

El Gobierno inglés se dirigió ayer al Pandit Nehru instándole a dar pruebas de moderación y de buena voluntad en la disputa surgida entre Portugal y la India con motivo de la reivindicación hindú en lo que atañe a las posesiones portuguesas en aquel subcontinente. Este paso ha sido dado después de una entrevista celebrada a petición propia por el embajador de Portugal, don Pedro Pereira y el ministro de Estado para Asuntos Exteriores, mister Selwyn Lloyd durante la cual se discutieron las acciones realizadas por la India para obligar a Portugal a retirarse de Goa.

Se cree que por de pronto por lo menos, Lisboa no piensa invocar la asistencia que en virtud del Tratado de 1373, la Gran Bretaña estaría obligada a prestarle en caso de conflicto, así como tampoco ha solicitado todavía la ayuda de los demás miembros de la N. A. T. O., de la que Portugal forma parte.

El inglés publicó ayer una nota en la que afirma que el ministro de Estado informa al embajador portugués que el «Gobierno de Su Majestad mucho lamenta el estado de tensión que existe actualmente entre un miembro de la Commonwealth y un aliado tan antiguo como Portugal». Añade la nota oficial que «acontecimientos recientes parecen tender a incrementar esta tensión y desembocar en violencias y derramamientos de sangre», y prosigue: «El Gobierno de Su Majestad ha manifestado al Gobierno de la India su esperanza muy seria de que no recurrirá al empleo de la fuerza o a métodos que inevitablemente conducirían al empleo de la fuerza».

Oficialmente el Gobierno británico condena así los métodos empleados hasta ahora por la India en su disputa con Portugal. Cabe añadir, sin embargo, que la condena tan sólo parece referirse a la forma en que la India ha abordado este problema y no a su fondo, es decir, que si bien lamenta el carácter de los medios empleados por el Pandit Nehru para despojar a Portugal de sus posesiones Londres no discrepa, en cambio de él en lo que atañe a la justicia y fundamento de su reivindicación.

Es una opinión extendida en Inglaterra que ha sonado la hora en el reloj de la Historia en que las viejas colonias deben ser abandonadas por sus antiguos dueños europeos. En lo que con-

cretamente al destino de las posesiones europeas en la India se refiere, esta convicción ha sido reforzada hoy al tenerse noticias, de que Francia ha decidido abandonar Pondichery y Kavikat, posesiones suyas en la India.

Es de lamentar que la opinión británica—tanto la oficial como la popular—no defienda con idéntica sinceridad y convicción la tesis de la emancipación o devolución de territorios pertenecientes a su Corona, y cuya situación geográfica está bastante más cerca de los alcantilados británicos que Goa.

Con esto es evidente que no referimos a ese pedazo de tierra española en el que para vergüenza nuestra, ondea el pabellón inglés: Gibraltar.

Dificultades

grandes tendrá el inglés para resolver con su mediación el asunto indio portugués. La India forma parte del Imperio Británico y Portugal es antigua aliada de él. Acaso sugiera al Gobierno portugués que haga con el indio un arreglo pacífico semejante al que ha hecho—según cuentan—Francia. Deja este país sus colonias indias y obtiene a cambio ventajas económicas de primerísimo orden.

Cruzada de la Decencia

Todos los medios lícitos se emplearán para hacerla eficaz en España

MADRID.—Ha quedado constituida en España la Asociación Nacional Cruzada de la Decencia, con domicilio central en Madrid, cuesta de Santo Domingo, 5, y con la misión de ejercer una acción positiva y constante en todo el territorio nacional para prevenir y combatir, por todos los medios lícitos, la inmoralidad pública y sus manifestaciones.

Con el beneplácito de los preladados se constituirán en las cabezas de las diócesis e incluso en otras poblaciones, Asociaciones de idéntico objeto.

Socios corporativos e individuales

Los socios de la Asociación son de dos clases: corporativos o colectivos, que serán aquellas entidades cuyos socios contraerán la obligación de cumplir las finalidades de la Asociación, e individuales, aquellos que ingresen en la Asociación y cooperen per-

Ha fallecido en Bogotá el teniente coronel Carlos Rojas Pinilla

Era hermano del actual Presidente colombiano y encargado de Negocios de su país en Madrid

BOGOTA, 7.—El teniente coronel Carlos Rojas Pinilla, ha fallecido en esta capital.

Era el finado hermano del actual Presidente de la República de Colombia y desempeñaba el cargo de encargado de Negocios de su país en Madrid.

El teniente coronel Rojas Pinilla, hace unos días que había llegado a esta capital, con el fin de someterse a una operación quirúrgica.—EFE.

En el pasado semestre aumentó muy considerablemente el tráfico comercial en el puerto de Alicante

Va a concederse un empréstito de 175 millones de pesetas para obras de ampliación y mejora en el mismo

ALICANTE, 7.—Durante el primer trimestre del año en curso, se ha visto aumentado de un modo muy considerable, el tráfico comercial en el puerto de esta capital. Tan es así que, solo en estos seis meses se ha llegado a alcanzar una cifra casi semejante a la de todo el año 1952 y desde luego muy superior a la del primer semestre del pasado año 1953.

En vista de este aumento tan considerable experimentado en el

puerto alicantino, se va a llevar a efecto un empréstito de ciento setenta y cinco millones de pesetas, para destinarlas a obras de ampliación y mejoras que permitan a este puerto contar con condiciones capaces de poder absorber sin retrasos tan considerable tráfico comercial.—(Cifra).

El Gobierno federal exige a los comunistas la devolución de Otto John

BONN.—El Gobierno federal ha solicitado de los aliados occidentales que pidan a los soviets la devolución del ex jefe de Seguridad Otto John, que pasó a la zona comunista.

Parece ser que en la nota cursada por el Gobierno de Bonn se afirma que John está siendo retenido contra su voluntad.—EFE.

Un navío portugués llegará a Goa el domingo

LISBOA.—El aviso de primera clase «Bartolomeu Dias», 2.478 toneladas, de la Armada portuguesa, entró esta mañana en el puerto de Karachi, previa autorización solicitada por el Gobierno luso. Lleva doscientos cincuenta tripulantes, después de abastecerse, proseguirá viaje a Goa el próximo domingo.—EFE.

Material para el Ejército español

El portaaviones «Tripoli» descargará hoy en Santander algunos aviones de entrenamiento

SANTANDER.—El portaaviones de escolta de los Estados Unidos «Tripoli», atracará hoy en el puerto de Santander. Trae a bordo algunos aviones de tipo de entrenamiento para el Ejército del Aire español.

El «Tripoli» acaba de terminar un viaje de 25.000 millas, en el que ha cubierto casi la mitad de la vuelta al mundo, tocando puertos de Alemania, Dinamarca, Francia, Cuba y Panamá. Al puerto de amarre de Nueva York llegó el 15 de julio, pasó una semana en el astillero para hacer las reparaciones, y embarcó los aeroplanos, cargamento y provisiones, partiendo para Santander el 30 de julio. Estará de regreso en Nueva York el día 23 del presente mes.—(Cifra).

Camiones ligeros y «jeeps»

CARTAGENA.—Ayer mañana llegó el barco norteamericano «Gohub. E. Kulukundi», procedente de Los Angeles, con material. Ha descargado camiones ligeros y «jeeps».—(Cifra).

Estados Unidos protesta por la detención de dos miembros de su Embajada en Moscú

Los rusos dicen que estaban tomando fotografías en una fábrica de automóviles

WASHINGTON, 7.—Los Estados Unidos han protestado enérgicamente ante la Unión Soviética, por la detención de dos miembros de la Embajada norteamericana en Moscú. Las autoridades soviéticas dicen a este respecto que, la detención de los mismos, obedece a que fueron sorprendidos cuando se encontraban tomando fotografías en la fábrica de automóviles «Stalin».—EFE.

25.000 soldados franceses, salieron hoy de Marsella con destino a Túnez

El residente general en Marruecos francés, ha conferenciado con el actual Sultán

MARSELLA, 7.—De este puerto, con destino a Túnez, han salido hoy veinticinco mil soldados franceses, aparte de otra considerable cantidad de tropas que partirán en breve para dirigirse al Marruecos francés.—EFE

Nada se ha dicho sobre la entrevista del Residente General y el Sultán

RABAT, 7.—El residente general francés, ha celebrado esta mañana una extensa entrevista con el actual Sultán de Marruecos, impuesto por Francia.

Sin embargo no ha sido hecha

pública ninguna referencia sobre la citada reunión.—EFE.

Con el cese de hostilidades en Camboya, a media noche, terminó la guerra en Indochina

HANOI, 7.—A media noche ha entrado en vigor la orden de «alto el fuego» en Camboya, el tercero y último Estado de Indochina que se encontraba en guerra con las fuerzas rebeldes comunistas del Viet-Minh.

Con ello han finalizado las hostilidades en este territorio, en virtud del acuerdo de tregua concertado últimamente en Ginebra.—EFE.

El señor obispo de Teruel denuncia un turbio movimiento intelectual español

TERUEL.—El diario «Lucha» ha publicado, en recuadro, lo siguiente:

«Otra vez don Miguel de Unamuno, por Fr. León, obispo de Teruel».

El día 30 de mayo último tuvo lugar la recepción de Pedro Lain Entralgo en la Real Academia Española. A su discurso contestó Gregorio Marañón. Según dicen, la Academia rebosó de público muy heterogéneo, sin faltar muchas señoras, conocidas antes del 1936, por sus actividades en favor de la sectaria institución de enseñanza libre. Los aplausos fueron estrepitosos.

«El académico entrante, don Pedro Lain Entralgo, enhebró en una misma línea de esperanza a San Agustín, a San Juan de la Cruz, a Antonio Machado y a Miguel de Unamuno. Un andaluz, comentando el acto a la salida, exclamó: —Si algún día ingreso en la Academia, desarrollaré el tema: «Santa Teresa de Jesús y la cupletista Lola Flores».

Lain Entralgo dedicó gran parte de su discurso académico a hablar ampliamente de Machado y, más aún, de Unamuno. Don Gregorio Marañón, en su discurso de contestación, hizo la apología de Unamuno.

«Todo hace pensar que en el fondo de este acto, y en otros que se van sucediendo: la exaltación de Pío Baroja, de Ortega y Gasset, de Unamuno, etc., van encaminados a querer hacer ver que el valor intelectual de la España de hoy es herencia del 98, que el neoinstitucionalismo tiene que realizar el empalme de lo actual con lo anterior al 36, y esto no se puede desde, el punto de vista lírico y literario, sino en el práctico y en orden a la ocupación de posiciones en todos los frentes. Parece quieren decirnos:

Esta mañana juraron su cargo tres nuevos gobernadores civiles

MADRID, 7.—Ante el director general de Política Interior, que representaba al ministro de la Gobernación, don Blas Pérez González, se ha celebrado esta mañana la jura de sus cargos, por los nuevos gobernadores civiles de Almería, Castellón de la Plana y Teruel.—(Cifra).

Cae desde una altura de siete metros sin sufrir daños

ALBACETE.—El obrero Antonio Pozo que trabajaba en las obras de la nueva edificación del santuario de la Virgen de Corte Patrona de la localidad, perdió el equilibrio y cayó desde una altura de siete metros sobre un montón de piedras de regular tamaño, sin que sufriera más que ligeros magullamientos. El hecho, que se atribuye a la protección de la Santísima Virgen, es muy comentado y al efecto se recuerda que han sido varios los accidentes de esta índole registrados durante la edificación del santuario, ninguno de los cuales fué de gravedad.—(Cifra).

Un guardia salva a una muchacha que se arrojó a la ría de Bilbao

BILBAO.—El guardia de la circulación Ricardo Bolleta, de veintinueve años, que cumplía su servicio en el puente de la Victoria, al ver que la joven María Angeles Iturbe, que sufre psicosis maniaca depresiva, se había lanzado a la ría, consiguió, después de improbos esfuerzos y de poner en peligro su existencia, extraerla con vida. La joven María Angeles ha ingresado en el Hospital del Generalísimo. El guardia será propuesto para una recompensa (Cifra).

Dos obreros alcanzados por la explosión prematura de un barreno

Los dos resultaron muertos

BILBAO.—En las canteras de Vitorica en el pueblo de Llodio, cuando dos obreros se disponían a preparar la explosión de unos barrenos con el fin de dejar la labor de descombro para hora más tardía, inopinadamente hizo explosión uno de ellos, que les cogió de lleno, matándoles, a los dos productores, Manuel Larrazábal, de veintiocho años, soltero, vecino de Llodio, y Felipe Rentería de cuarenta y nueve, viudo, domiciliado en Orozco.

Se cree que debido al intenso calor el fuego quemó la mecha mucho más rápidamente que lo calculado.—(Cifra).

Sufren graves heridas al ser alcanzados por una explosión

TORTOSA.—Entre unas rocas los jóvenes Estanislao Zaragoza y José Pulcerber, ambos de dieciocho años, en las playas de San Carlos de la Rápita, encontraron una bomba de mano. Al manipular con ella hizo explosión, alcanzándoles la totalidad de la metralla. Trasladados con toda urgencia a una clínica de Tortosa, se les han apreciado heridas gravísimas en diferentes partes del cuerpo, temiéndose que por lo menos uno de los heridos fallezca.—(Cifra).

Adenauer asistirá en Bruselas a la conferencia de la C. E. D.

BONN.—El canciller Adenauer ha aceptado una invitación del jefe del Gobierno francés para celebrar una reunión de las seis potencias interesadas en la Comunidad Europea de Defensa el día 19 de agosto en Bruselas.

El alto comisario francés Francois Poncet entregó ayer la invitación al canciller.

La Conferencia se había fijado para una fecha anterior de este mismo mes, pero se aplazó.—EFE.

El jefe nacional, señor Carrilero, visitó ayer Palacios de Goda y Madrigal

Ayer visitó el jefe nacional de la Obra Sindical Colonización, don Francisco Carrilero, con el delegado provincial de Sindicatos, señor Gutiérrez Abello; secretario provincial, señor Sánchez Girón, y jefes de la Obra, acompañados por el ingeniero, señor Fernández Rico y el perito agrónomo de la Cámara Oficial Sindical Agraria, señor Freile; el Grupo de Huertos Familiares de Palacios de Goda, donde mantuvo un amplio cambio de impresiones con la Junta Local de dicho Grupo y colonos del mismo, contemplando el estado de las obras de regadío para los huertos, acordando iniciar la segunda fase de los trabajos, que harán de esta explotación de Huertos Familiares un Grupo modelo.

Se trasladaron luego estas jefaturas sindicales a Madrigal de las Altas Torres recorriendo detenidamente la finca titulada «Las Matillas» para que el nuevo ingeniero se haga cargo de la explotación y se vió sobre el terreno el estado de la cosecha actual. Luego en la villa cambió el jefe nacional de Colonización impresiones con los miembros del Patronato «Las Matillas» recordando de su viaje por tierras avilenses gratas impresiones.

Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Dr. D. Florencio Tejerina

Oxigenoterapia. Transfusión sanguínea. Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onda corta. REGIDO POR RELIGIOSAS CARMELITAS (D. M.)
CONSULTA DE DOCE A DOS
Ramón y Cajal, 9. — Teléfono 527. — AVILA



En las proximidades de Avila volcó aparatosamente ayer un automóvil

Dió dos vueltas de campana al reventarse una de las ruedas

Ayer el coche de turismo matrícula M. 90.941, conducido por Felipe Martín Álvarez, al que acompañaba el vecino de Barco de Avila Ofelio Jiménez Álvarez, al llegar a las proximidades de Avila, cerca de Bascarrabal, en la carretera de Piedrahíta, por sufrir el reventón de una de las ruedas traseras el vehículo, volcó aparatosamente dando dos vueltas de campana, quedando nuevamente sobre la carretera.

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil).
Rayos Utravioleta e Infrarrojos

En la Escuela Mayor Textil de Artesanía

Treinta becas para aspirantes de provincias

Se convocan para aspirantes de provincias treinta becas en la Escuela Mayor Textil de Artesanía que funciona en Madrid bajo el patrocinio de dicha Obra Sindical. Estas becas se convocan con todos los gastos de estancia pagados siendo los gastos de viaje por cuenta de las interesadas las cuales gozarán del Régimen de internado durante el curso de enseñanza compuesta de las secciones de alfombras, tapices, telares y bordados. A ellas podrán concurrir las alumnas que reúnan las siguientes condiciones:

Ser familiar de trabajador sindical. Poseer conocimientos precisos y cultura elemental de la enseñanza que se solicite recibir, y es preciso al ser admitidas presentar solicitud o cumplimiento del Servicio Social, y certificado médico. Las instancias, dirigidas a la Dirección de la Escuela de Artesanía Textil (Modesto Lafuente 86, Madrid) se presentarán en la C. N. S. provincial en que reside la aspirante.

AYUNTAMIENTO DE CEBREROS

El «Boletín Oficial» de la provincia número 92, de 3 del actual, publica anuncio-subasta en dos lotes de 268 y 535 pios del monte número 67 de estos propios, sitios titulados «Umbría de las Latas y Umbrión Llano del Pera». Volúmen de 276,329 y 780,802 metros cúbicos respectivamente. Tipo base 98 022,26 y 277 214,46 e índice, 122 527,19 y 346 mil 516,28 pesetas también respectivamente. Presentación de pliegos hasta las catorce horas del día 26; apertura de los mismos a las doce horas del 27 del actual. Pliego de condiciones en Secretaría y tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Cebreros, 5 de agosto de 1954. — El secretario, M. Martín.

Hacia la total solución del problema de la vivienda en Avila

También la RENFE ha comenzado la construcción de noventa viviendas en lugar próximo al «Grupo José Antonio»

Constarán de dos categorías y serán destinadas a personal ferroviario

Con la adjudicación de las viviendas del grupo construido por el Patronato «Francisco Franco» ya han comenzado a advertirse los beneficios efectos en cuanto a un ligero alivio de la acuciante situación, en lo que a escasez de vivienda y sus efectos se refiere: Son varias las personas que se disponen a abandonar la que actualmente ocupan, con alquileres un tanto elevados, para trocarlas por éstas de renta mucho más reducida, amén de otras ventajas que no es nuestro propósito repetir aquí ahora.

Si esto es así, perspectivas halagüeñas son las que nos esperan para la solución de problema tan agudo, ya que es indudable que, cuando se verifique la entrega también de las numerosas viviendas de la Obra Sindical del Hogar que hoy están ya prácticamente en vías de finalización, y con las que proyecta el Patronato Sindical de la Vivienda, contándose para ello con un plazo verdaderamente breve, no hay duda de que los inquilinos que hoy se ven forzados a aceptar alquileres, que en muchos casos están fuera de sus presupuestos domésticos (cosas estas que son

consecuencia de la escasez), podrán optar por casas de rentas más asequibles y en consecuencia con sus ingresos económicos, viéndose así obligados a reducir, se los alquileres que hoy se consideran excesivamente elevados, si no quieren ver sus propietarios desocupados esos inmuebles.

Por otro lado, la RENFE, se dispone a construir un grupo de noventa viviendas protegidas en esta capital, con destino al personal ferroviario residente en la misma,

Este nuevo grupo que será emplazado en los terrenos situados en lugar próximo a las vías de apartadero, paralelas al muelle de pequeña velocidad y formando calle con las viviendas del «Grupo José Antonio», de la Obra Sindical del Hogar, constará de habitaciones de dos categorías, pero todas ellas dotadas de las debidas condiciones de higiene y salubridad.

Ya han sido adjudicadas las obras a la empresa constructora que se hará cargo de ellas y en estos días se procede a los trabajos de explanación, replanteamiento y apertura de zanjas para las cimentaciones.

Nuevo presidente del Colegio Provincial de Veterinarios

En el día de hoy, habiendo cesado en la presidencia del Colegio Provincial de Veterinarios don Francisco Gómez Cacho, por haber sido nombrado para el cargo de secretario del Consejo General de Colegios de Veterinarios de España, ha tomado posesión de la presidencia del Colegio Avilense el veterinario titular de las Navas del Marqués, don Antonio Peña Segovia, designado por la Superioridad. Le dió posesión por delegación de la Dirección General de Ganadería, don Marino del Pozo Martín, jefe provincial de los Servicios ganaderos.

Nuestra felicitación a los señores Gómez Cacho y Peña Segovia, para quienes deseamos muchos éxitos en sus respectivas actividades.

PERDIDA rebeca encarnada niño. Devolución Pl. Ejército, 4.

Banda Municipal

Programa de las obras que ejecutará la Banda el día 8 de agosto, de 1954 en el Paseo del Dos de Mayo a las ocho y cuarto de la tarde.

Primera parte.—«Blasones de España», pasodoble, E. Vilellas; «Brisas de Málaga», zambra, F. Ledesma; «Golondrina de Madrid», fantasía, J. Serrano.

Segunda parte.—«Capricho andaluz», C. Martínez Rücker; «El duo de la Africana», selección, M. F. Caballero; «Miguel Gísberts», pasodoble, A. Fernanvert. El director, Lucio Navarro.

Francisco García Rodríguez

Médico de la Beneficencia y Seguro O. de Enfermedad por oposición Especialista en niños (De la Escuela del Dr. Arce) Hotel Continental

Ecos de sociedad

Bautizo

En la parroquia de San Juan Bautista, y en la pila bautismal de Santa Teresa, que se hallaba profusamente adornada, recibió antesyer las regadoras aguas del Bautismo, de manos de don Eugenio González, coadjutor de dicha iglesia, el recién nacido hijo del inspector provincial de «Culmen», don Pedro Rodríguez y su esposa doña Carmela Rodríguez, profesora del Colegio del Sagrado Corazón de Jesús. Se le impuso el nombre de Enrique-Moisés, siendo apadrinado por sus tíos paternos doña Teótima y don Marcelino Rodríguez.

A continuación los invitados fueron delicadamente obsequiados por los padres del nuevo cristiano, que recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos la nuestra.

De días

Pasado mañana los celebrará el profesor de música, don Antonio Martín.

Natalicio

En La Coruña ha dado a luz felizmente una hermosa niña —tercero de sus hijos— la distinguida esposa de don Luis Facal, secretario de aquella Magistratura de Trabajo, nacida Consuelo Casado.

Nuestra cordial enhorabuena.

Viajeros

Con objeto de pasar una temporada con su familia ha salido para Melilla don Marino del Pozo Martín.

Las misas que se celebren en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, excepto la de ocho; la misa de ocho en San Antonio (PP. Franciscanos) y en San Vicente; la de ocho y cuarto en las Gordillas; los alumbrados de Reparadoras y Adoradoras del día nueve de los corrientes, serán aplicados por el alma de doña Isabel Martín de Sastre.

VENDO chasis 16 caballos, frenos hidráulicos, cuatro ruedas. Tratar con Bonilla, Bar «El Aguilala de Gredos».

CARTELERA

Espectáculos anunciados

Gran Cinema.—«Siroco» (3). Teatro Principal.—«El prisionero de la Isla del diablo» (s. c.).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3 R) Mayores con reparos. (4) Gravemente peligrosos.

El anuncio de los espectáculos no significa recomendación de los mismos



INCOMPARABLE AGUA NATURAL DE MESA De venta: MARIANO GARCIA, Plaza de Santa Teresa, 6.

BALNEARIO DE SOLARES De 1 Julio a 30 Septiembre Confortable Hotel.—Cocina primer orden.—Delicioso parque. Teléfono.

Informes: ADMINISTRADOR BALNEARIO

muy ilustre señor don Ricardo García, magistral de la S. A. I. C.; martes, reverendo padre Segundo del Niño Jesús, C. D.; miércoles, reverendo padre Salustiano Montes, O. P.; jueves, reverendo padre Valentín Navarro; C. M.; viernes, reverendo don Mariano Sanchidrián, del Colegio de la Asunción; sábado, un superior del Seminario Diocesano, y domingo, ilustrísimo señor vicario general del Obispado, doctor don Castor Robledo.

Semana extraordinaria de reparación y de pureza

Las jornadas pro «Moralidad», iniciadas en años anteriores bajo los auspicios de un cálido fervor por parte de los fieles, nos estimulan a continuarlas con creciente entusiasmo en este año jubilar.

No se han obtenido todos los frutos que se esperaban; pero se ha mantenido encendida la llama de la prudente vigilancia, recomendada por Cristo en su Evangelio. Para muchas almas ha servido de faro en medio del confusiónismo de usos y costumbres. Esto es ya un positivo valor objetivo, que nos obliga a seguir adelante, teniendo a la vista, en el Año Mariano, el mensaje de la Santísima Virgen en sus apariciones de Fátima.

Pide la Señora obediencia pronta, fiel, rendida, constante, sin titubeos ni desmayos. Obediencia a Dios y a los que, en nombre de Dios, nos rigen y gobiernan. Pide oración perseverante, como la de Jesús, que durante su vida mortal oraba sin cesar al Padre y ahora vive y reina en los cielos orando siempre por nosotros.

Pide mortificaciones, para librar a la tierra del inmundo y pestífero vaho de la impureza. Pide austeridad y recato en las costumbres; austeridad al hombre y a la mujer, al niño y al anciano; austeridad en el vestir de la mujer, cuyo pudor y modestia deben ser edificantes; modestia en las diversiones, que se llevan entre sus locuras, no sólo la tranquilidad económica de los hogares, sino también, muchas veces el recato de las jóvenes y la fidelidad debida entre los esposos; austeridad en los niños para que sepan conservar su inocencia; austeridad en los ancianos, para que aprendan a mirar a esta tierra con ojos de peregrino, y a los cielos con ojos de ansioso deseo. En oración humilde y confiada debemos todos, a porfía, en esta semana secundar los anhelos de la Santísima Virgen.

Vamos, pues, sin excepción, a postearnos ante Jesús Sacramentado; vamos a escuchar las normas orientadoras de la Iglesia.

Victoriano Almarza
Párroco de San Vicente

Programa de los cultos de la Semana pro Moralidad

Iglesia de la Inmaculada Concepción y Santa María Magdalena.—Días: Desde el 9 al 15 de agosto.

A continuación de la misa conventual del día 9 quedará expuesto el Santísimo Sacramento permanentemente hasta el ejercicio vespertino del día 15.

A las ocho y media de la tarde, rosario, oración del año jubilar y breve plática.

Las señoras y señoritas velarán al Santísimo Sacramento durante todos los días con sujeción al horario que se indica:

Parroquia de San Juan.—De ocho a once de la mañana.

Parroquia de San Pedro.—De once de la mañana a dos de la tarde.

Parroquia de San Vicente.—De dos a cinco de la tarde.

Parroquia de Santiago.—De cinco a ocho de la tarde.

De las once de la noche hasta las ocho de la mañana velarán al Santísimo:

Día 1.º Sacerdotes.

Día 2.º Seminario.

Día 3.º Institución Teresiana.

Día 4.º Alianza de Jesús por María.

Día 5.º Juventud Obrera de San Juan Bosco.

Día 6.º Adoración Nocturna.

La predicación en el ejercicio de la tarde estará a cargo de los reverendos sacerdotes que a continuación se nombran: Lunes,